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社團法人新北市教師會

　　「獲得SUPER教師獎不是結束，反而更應該是一個開始」，就像得獎老師上台所言

：期望有更多在教學現場認真、用心、努力及付出的老師們，能夠讓社會大眾看到，知

道前線教師們的優秀，這當然是我們教師組織的責任及使命感！

　　為了要辦理每年的【新北市SUPER教師獎】，新北市教師會／新北市教育人員產業

工會，都要動員二、三十位工作人員，從計畫撰寫、遴選資格選拔、邀請評委、實際

一一到校訪視、觀看、評審團數次研討決議、獎座製作、得獎者專訪、頒獎活動籌備、

頒獎典禮舉行…等整個完成，到推選陪伴參與全國SUPER教師競賽，歷時約八、九個月。

　　其實教師會資源很有限，何必要投入如此巨大的人力、物力，來辦這個表面上看起

來跟教師權益不怎麼相關的活動呢？因為我們對本身有很深的「自我期許」；而我們選

出來的「SUPER教師」，便是這份「自我期許」的代表及典範！

　　新北市109年度SUPER教師獎的頒獎典禮，圓滿隆重完成囉！為了讓典禮有個最完美

的呈現，新北市教師會的幹部團隊們，整整用心準備了一個月，雖然個個忙碌，但能夠

讓這些在教學現場充滿亮點的老師們，有個美好的典禮，會場充滿著許多的歡笑、溫馨

、感動，則是最大的安慰了！

　　活動在永福國小太鼓隊小朋友的擊鼓律動力與美，展現擊鼓堅毅精神表演中，及主

持人王憲陽老師（去年的super教師獎得主）以超人裝，帥氣登場，幽默風趣的話語，

帶動了現場的愉快氛圍，中場表演的永福國小舞蹈團，一群充滿活力的小女孩們，在活

潑可愛的音樂中旋轉、跳躍，隨著旋律俏皮舞動著，主持人帶動現場嘉賓一起來場肢體

動作，更是帶動會場的氛圍高潮，使得在場的嘉賓、教師們喜悅不已，SUPER教師得獎

感言的數度哽咽、親友獻花溫馨真摯，能夠讓這些在教學現場認真優秀的老師們，有個

完美的頒獎典禮，且會場充滿著許多的動人畫面，就是最大的成功了！

　　當天，包括新北市謝政達副市長、教育局張明文局長、林奕華委員、張宏陸委員、

陳儀君議員、全教總侯俊良理事長、家長團體及校長團體多位理事長、代表等貴賓蒞臨

頒獎典禮，除了表達對新北市教師勤耕專業的肯定外，也為得獎的老師集氣，祝福他們

在9月19日全國教師SUPER頒獎典禮上，能代表新北勇奪佳績。所以，我們相約9/19『全

國SUPER教師獎』見囉！

讓自己成為學生在教室裡的手扶梯
　109 年新北市 SUPER 教師獎得主感言

整理◎活動部　汪碧容老師
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幼兒園組

光復國小附幼　張素紋老師

　　我是位Super幸運的教師，不但可全

心投入自己熱愛的幼教工作，還一直有貴

人相助！感謝四季藝術的唐創辦人、裕德

幼兒園的廖董事長、亭方主任、孟熙校長

、明賢校長的知遇之恩，以及願意跟我協

同教學的珮偉、曉蘭、瑽琤；感恩當年看

著我大腹便便應考沒扣我分數的考試委員

，我真的有信守承諾沒請育嬰假！特別感

謝新北教師會松宏副理事長以及光復國小

教師會賴玉理事長的推薦，讓我有機會

回顧並整理自己的教學歷程，希望透過

這個舞台來分享教學。我認為A teacher 

is who makes himself progressively 

unnecessary，透過「擁抱、扶持、放手

、看他走」的過程中，思考該給孩子們怎

麼樣的學習養分，希望讓他們可以終生受

用無窮，未來期許自己能夠持續～熱情注

教育、幼兒為中心、教學蘊創意、幼教為

志業！

文德國小附幼　劉麗寶老師

　　回顧教學歷程，每段親師生相處共學

所激盪的火花，點點滴滴都充滿感動，很

榮幸參加109年度Super遴選，對我個人，

是一種肯定和喜悅，我相信幼兒都是朝著

正向鼓勵的方向成長，而教師也是，受到

鼓勵的老師，翅膀將更有力，可以飛得更

高，看得更遠，我將帶著這份肯定與感動

，在幼教大道上繼續努力奔跑，莫忘初衷

，做一位認真的SUPER教師。
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國小組

介壽國小　黃雅君老師

　　我熱愛教學，而教學也是我所擅長的

事。雖然教育環境產生了極大的改變，社

會輿論及家長的態度不免會讓人灰心，但

是從孩子身上我看到的依然是人性的單純

與美好。

　　我相信真心關懷能發掘每一位孩子天

生的才能，從眼眸對視的剎那，看到孩子

的成長與感動。只要我們多一份愛心同理

、多一點細心尋找、多一些耐心等待，為

孩子搭建舞台的同時，也為他們開啟了改

變命運的一扇窗。

　　獲得SUPER教師獎是份難得的殊榮與

肯定，感謝身邊優秀前輩與夥伴的提攜，

介壽國小有許多SUPER教師，我只是「其

一」，而不是唯一；感謝一直陪伴與支持

我的家人們，如果我可以做許多喜歡的事

而有一點點成就，都是因為有家人全然的

包容與愛的力量。

海山國小　邱薏婷老師

　　「師者，傳道授業解惑。」然而，無

「生」何足以成「師」？教學十五年，我

教過上千位孩子，我不知道有多少孩子因

為我而有所收穫，但，因為想陪著他們發

現自我，我才有動力探索課程的可能性；

因為想陪著他們前進，我才努力讓自己進

步，好跟上他們成長的腳步，驀然回首，

這一路以來，收穫最多的，竟然是我自己

。

　　感謝這些孩子之外，我還要感謝我身

邊的夥伴們，無數次的共備，讓課程活動

更趨完美，校長、主任、組長對我的肯定

、建議與爭取多方資源的挹注，更讓我設

計的課程與活動無後顧之憂。

　　一路走來，要感謝的人太多，感謝上

天讓我有機會能成為一位老師，有機會為

了孩子付出，有機會與夥伴同行，有機會

看到這一切汗水、努力所揮灑出的美麗風

景。
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國中組

新泰國中　劉繼文老師

　　回想起高中的時候，繳交大學聯考志

願卡的前一晚，同學打電話跟我說叫我去

讀醫科，不要讀師大…我說：醫生每天看

到愁眉苦臉的病人，老師每天可以看到快

樂的學生。

　　2014年開始翻轉教學之路，期間遇到

很多挫折好幾次都想要放棄。經歷了一次

又一次失敗再調整的過程，學思達，心智

圖，手機平板和影片，也從單軌學思達進

展到三軌甚至是多軌…我的課堂風貌慢慢

的改變，不再是老師一直講學生一直聽，

而是在學生，老師，教學內容，三者之間

多了互動的元素。

　　感謝這一路上遇見的學生，同事，家

長，感謝家人，朋友，夥伴的支持與鼓勵

，感謝深藏在心底快樂學習的學生圖像，

感謝那個還一直堅持走下去的自己！

新莊國中　莊慧珍老師

　　謝謝新北市教師會入圍的肯定，這更

是對新莊國中的肯定，很榮幸有這個機會

代表大家入圍，喜歡助人的我，很感恩有

這份教職，讓我可以理所當然的幫助每個

學生，和學生產生交會時互放的光亮！今

天我能安心做我喜歡做的教學工作，更是

因為我一直被新莊國中這個大家庭幫助著

：校長、主任們的支持、同事們無私的分

享見解、新知等為我灌注生命的活水，甚

至揉合成教學新意！更功不可沒的是家長

們願意和我分享孩子們的更多面向，讓我

能更到位的協助孩子們成長與增能，所以

這個入圍的肯定，其實是對新莊國中及我

強大後盾的家長們的肯定，感恩大家成全

我喜歡助人的個性，讓我可以樂在教學中

。我是如此站在這群巨人的肩膀上，我以

我是新莊國中的老師為榮！
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高中職組

復興商工　許得輝老師

　　我希望藉由我個人學習的專業與經驗

，培養下一代的後起新秀，教學經驗累積

12年，希望把所學經驗與專業能分享給學

生，讓他們在理論與實務經驗中學習不同

方法；更期望的是將業界的經驗運用在學

校教育上知能合一，希望學生能學一技在

身，在各領域中能發揮所長。如何支持孩

子具有積極性和開拓性，如何培養他的挫

折容忍力，便成為我教育理念中兩個重要

的課題，但願在我教學的過程中能引領著

孩子們從生命變化的過程中體悟生命的價

值，體會「用生命證明生命的存在」之意

義。也因為自己在求學過程能有良師的指

導，才有今日的我，更能感同身受將這份

心傳承下去；也不斷自我學習與充實專業

技能，不管在業界或教育教學上更有信心

迎向未來挑戰。

瑞芳高工　邱得全老師

　　感謝讓我有機會入圍新北市Super老

師的甄選，在得全的身邊總有很多，比我

更用心、更堅持在這片希望土地努力的人

！看著每天日復一日走在學生前端，以身

作則、不厭其煩、再三關懷的師者們，就

覺得沒有怠惰休息的一刻。

　　在東北角瑞芳高工裡～我是一位導師

、體育教師，更是一位擁有26位男孩的

team father!偏鄉的資源雖然無法跟市

區來相比，但瑞芳的溫暖與力量卻是無比

強大！瑞芳信念在於堅持與永不放棄，瑞

芳價值在於態度與精神的追求！讓每位孩

子勇於面對未來的挑戰，讓每個學生體會

挫折的意義，讓每個孩子享受學習的樂趣

！活出Super級的人生，做出Super級的學

習，當個Super的學生！努力創造能擁有

Super級人生的主人。
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評審團特別獎

江翠國小 張智傑老師

　　感謝校內同仁師長的支持與肯定，也

感謝江翠國小給予教師一個開放多元的環

境，讓我可以創造教學的無限可能。教師

是一個有影響力也深具挑戰性的工作，身

處在多變的教學環境中，唯一不能改變的

就是教學的熱忱與初衷。能夠入圍新北市

本年度的SUPER教師，對於教學年資尚淺

的我來說是一個莫大的鼓勵，而我也會將

這個鼓勵轉化成更大的能量與繼續前進的

動力，持續的在教學之路上努力奮進。

三重商工　羅仲修老師

　　回首教學歷程，不知不覺也十二載

了，個人從未想過有一天能有機會參選

Super教師，對我而言，我從來不把榮譽

獲獎及額外的酬勞作為我教職生涯的首要

目標，秉持教育初心，盡我所能做好教育

工作者的本質，是我一貫的目標。很感謝

三重商工教師會的同仁給我的支持及鼓勵

，也特別感謝清南校長及行政同仁給予的

協助，讓我有機會獲選Super教師，也為

學校爭取榮譽。不管結果如何，永遠保持

教育的初心，持續做好教育工作者的本質

，就是我獲獎最佳的回報，感謝。


